LO QUE LA PRENSA CALLA

Sigue de la primera plana
rayos de luz y de consuelo
a los creyentes, y aquí, en
esta sección de nuestro minúsculo periódico, los católicos hallarán luces de

verdad, palpitaciones del corazón nacional que se han traducido en hechos ignorados por la tirania que pesa sobre la prensa de la República.

NOTICIAS GENERALES

Podemos asegurar que en toda la República se han repetido estos consoladores ejemplos del valor que infunde la fe y la conciencia del derecho; pero como no queremos darlos a nuestros lectores hasta tener la completa seguridad de ellos, esperamos recibir nuevas fidedignas para hacerlos del conocimiento del público.

ESTADOS UNIDOS

Los cables anuncian el triunfo absoluto de la causa católica. Contra la voz de la verdad se lanzan las insignificantes vocecillas de los cónsules de Calles. gente a sueldo del tirano que en todos los tonos clama: En México no hay persecución religiosa! El paternal gobierno de Plutarco, nuestra providencia, sólo trata de hacer cumplir las leyes! La opinión está formada; nadie cree una palabra a esos mercedarios. Los yanquis saben a qué atenerse porque sus periódicos les dicen la verdad. Ante la opinión pública noteamericana tiene perdida la batalla el Tirano de México.

UN HECHO SIGNIFICATIVO

En el "Universal Gráfico del sábado siete del mes en curso, el SOTANO lee lo siguiente: "Lotería Nacional Para la Beneficencia Pública. Aviso. El billete número 9679 que obtuvo el premio principal en el Sorteo Extraordinario Núm. 66, no fué vendido, y por lo tanto, los \$ 125.000.00 del importe de dicho premio. se repartirá entre los tenedores de billetes terminados en 679, o sean las tres últimas cífras del número premiado. México, agosto 6 de 1926. El Director General, José Covarrubias." El aviso en cuestión no dice por qué no fué vendido el billete que obtuviera el premio mayor; pero el pobre SOTANO lo sabe: por

PRECAUCION, CATO-LICOS CUIDADO CON LOS REVOLUCIONA-RIOS Y CON EL FALSO BOYCO-TEO

Los enemigos de", nuestra causa han querido distraer la atención de los católicos y amedrentarlos, separándolos de la líneal severa de conducta que la L1GA se ha trazado en su boycot extrictamente legal, fraguando complots que han resultado serl sainetes inventados en la Inspección general de policía y puestos en escena con personas del bello y débil sexo—sexo nervioso e impresionable--para hacer que hacen algo estas señores! que en el actual conflicto nadal pueden hacer, porque en todo l procedemos conforme a la Ley. Por tanto, católicos, no os dejéis sorprender por invitaciones a levantamientos imaginarios, ni l creais que la Liga ha de salir nunca del programa que hamarcado para poder Hevar a cabo las l trascendentales reformas del nuestro Código fundamental, l procediendo en todo como dig-l nos hijos de México, evitando, por tanto, el derramamiento de l sangre hermana, ya que la Re-l volución la ha hecho correr a torrentes. Somos verdaderos patriotas y deseamos la reconstrucción de nuestra sociedad, de nuestras libertades, de nuestra paz, de nuestras riquezas, industrias y comercio a base de igualdad y dignidad y que ninguno, ni cristiano, ni turco o protestante carezca de libertad de conciencia, de educación de sus hijos, de culto dentro de sus templos i y libertad de imprenta.

Otro engaño es el falso boycoteo que se ha insinuado—todo para perjudicar nuestra causa por el cual se invita a no pagar lo que se debe. Esto no está no puede estar dentro de un pro-

Sigue en la 2a. plana